

# 駅前火災被災者に町の支援を



いなよし てるお 議員  
稲吉 照夫



## 公助の視点で考えていきたい

去る3月27日、幸田駅前で大規模火災が発生し、鎮火までに13時間を要し、十数軒の住宅・店舗が消失した。消火・対策本部活動などを振り返る。

**問** 火災通報時の発信位置から広報伝達までの流れは。

**答** 消防長▼通報者の発信地位置情報により防火対象物を機械的に選択している。

**問** 風上のJR線路側からの消火活動はできたか。

**答** JR保線区職員の安全管理の下、消火活動に努めた。

**問** 幸田区で立ち上げた対策本部の位置はよかったか。

**答** 風下での本部テント設置は、避けてほしい。

**問** 火災現場と隣接しているビューレイの対策は大丈夫か。

**答** ビューレイは耐火構造だが、JR沿いの木造建築物が不安である。

**問** 町内には消防車が入れないような狭隘道路に住宅がある地域の対策は。

**答** 事業調整監兼建設部長▼狭隘道路の整備促進を図り、良好な生活環境の実現に努めたい。

**問** 被災者に対して、無利子の融資など町の支援はできないか。

**答** 町長▼将来の展望に寄り添って、公助の視点でしっかり考えていきたい。



幸田駅前火災後の姿

一部家庭で環境が整っていない

タブレットの家庭使用準備は

コロナ感染が収まらない状況であるが、一日でも早く、マスクのいらぬ日常に戻ることがを願う、以下を問う。

**問** 小中学生のコロナワクチン接種状況は。

**答** 感染症対策担当理事▼対象者4376人、1回目接種1535人、2回目1473人、3回目250人。

**問** 今年、小中学校で、学級閉鎖は何回起きたか。

**答** 教育部長▼前年度は12学級で、本年度に入ってから1学級。

**問** タブレットの家庭での使用準備は。

**答** 一部家庭で環境が整っていない。

**問** タブレット授業準備で、先生の負担が大きいと聞くが。

**答** 通常の授業準備に加え、端末操作の準備が負担増である。

**問** タブレット授業で、児童生徒の対応は。

**答** 特に、抵抗なく入っているが、フィリターのかけ方が課題である。



水野 千代子 議員

# 交付金活用で給食費負担抑止を

## 上昇分は公費負担としたい



給食はおいしいな

原油・物価高騰により  
住民生活に大きく影  
響を及ぼしている。

**問** 学校給食費や保育  
園の賄い材料への  
影響は。

**答** 教育部長▼少しで  
も安価、地産地消  
を念頭に、地元業者と  
調整している。揚げ油、  
調味料等は影響が開始  
めている。

**問** 国の「新型コロナ  
ウイルス感染症対  
応地方創生臨時交付金  
の活用で、学校給食費  
や保育園の給食費の保  
護者負担の抑止を。

**答** 保護者負担は据え  
置いたままで、上  
昇分は公費負担とした  
い。

**問** 保育園の主食費の  
無償化を。

**答** 町長▼早ければ来  
年度取り組みたい。

**問** 学校給食費の段階  
的無償化を。

**答** 教育部長▼近隣を  
注視しながら、財  
政的負担も多く、慎重  
に検討したい。

**問** 先の交付金を活用  
し、住民生活支援  
として水道基本料金の  
免除を。

**答** 上下水道部長▼補  
填がある前提であ  
れば検討していく予定。

### 学校体育館に 空調設備を

### 早くても来年度 に補助金の申請

**問** 避難所となる学校  
体育館に空調設備  
を。国の補助金メニ  
ューはあるか。

**答** 教育部長▼LPガ  
ス災害ハルクを導

入する事業がある。早  
くても来年度に補助金  
の申請、前向きに取り  
組んでいきたい。

### 新たな健康の道 への可能性は

### 活用できるのか 調査検討したい

**問** 住民の健康寿命は、  
感染症対策担当参  
事▼つかんではない。  
本町の平均寿命は、  
愛知県、全国を上回っ  
ているので、健康寿命  
も全国、愛知県並みと  
思っている。

**問** マイレージ事業の  
現況は。「新・  
健康生活」のススメ  
のリーフレット活用を。

**答** 令和3年度の参加  
者は2071人。  
内訳は、大人86人、  
小学生1564人、中  
学生421人。リーフ

レットは窓口に置く、  
住民健診等の来館者に  
渡すなど、活用が可能

**問** SDGsにおける  
森林空間を活用し  
た「森林サービス産業  
の可能性」の考えは。

**答** 町長▼森林資源が  
健康づくりにも有  
効であると実証的な数  
値を得ることで、産官  
学の連携で特区申請し、  
ヘルスクエアタウンとし  
て繋げていきたい。

**問** 町内の森林は標高  
が低く、市街化区  
域に隣接している林道  
がある。新たな健康の  
道への可能性は。

**答** 感染症対策担当参  
事▼健康の道の周  
知から始め将来的には、  
第2、第3の健康の道  
として活用できるのか  
調査検討したい。